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◇ 2014 年 10 月 21 日 第 1152 回例会 №1151 ◇ 

 

 

 

 

 

 

 

前回〔10月 14日〕例会記録 

 

◆会長の時間             金馬会長 

職業奉仕について 
長い間、職業奉仕はロータリーの金看板だと言わ

れてきました。 
しかし、最近は、その金がだんだん色あせてきた

ように思われます。職業奉仕の定義もぼやけてしま

って、社会奉仕やボランティア活動の中に埋没して

しまった感があります。 
確か昔は職業奉仕のエネルギーで、ロータリーの

歯車が回っていたはずなのですが、この何年かの間

にその燃料が替えられて、最近はロータリー財団の

資金と、ボランティア活動のエネルギーで回転して

いるのが現状です。 
ここらあたりで、もう一度、職業奉仕とは何かを

見つめなおす必要があると思います。 
アーサー・フレデリック・シェルドンが提唱した

He profits most who serves best は、職業奉仕の奉

仕理念としてロータリーに定着したものです。すな

わち He profits most who serves best こそが、ロー

タリーの職業奉仕理念だと言うことができます。 
しかし、このフレーズはロータリーが開発したも

のではなく、1902 年にシェルドン・スクールで経営

学のモットーとして作られたものです。 
即ち、経営学の理念をそっくりそのままロータリ

ーが借用していると言うことになります。 

 
 
 
 
Profit（利益）という単語を巡って、未だに、物

質的なものか、精神的なものかを議論している人が

いるらしいですが、シェルドンの職業奉仕理念は、

純粋な経営学に基づくものであって、そこには宗教

的要素や倫理的要素は一切入っていません。 
分かりやすく言えば、継続的な利益をもたらす常

連客をいかにして確保するのかという学問です。 
従ってロータリーの職業奉仕は倫理高揚運動だ

という表現は間違いであり、シェルドン自身も、倫

理高揚を目的にした活動ではないことを明言してい

ます。しかし、シェルドンが提唱した方法で事業を

営めば、結果として高い職業倫理に繋がることは否

めません。とあります。 
何時も職業奉仕について良く解らないという意

見を聞きますが、何となくではありますが、理解で

きたように思われます。 
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◆出席報告          北村(雅)委員長 

 

 

 

 

 

 

 

本 日 の 例 会 

今週の歌 「四つのテスト」 

卓  話 「職業奉仕月間に因んで」 

       職業奉仕委員会 

       水谷 善博 委員長 

 

次回の例会（10 月 28日） 

   国際ロータリー第 2660地区 

簡 仁一ガバナー補佐訪問 

「クラブ協議会」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【10月 14日】 

来  客  ０名 

出席会員 ３０名（内出席規定免除 ６名） 

在籍会員 ３５名（内出席規定免除 ９名） 

出 席 率９３．７５％ 

９月９日のＭＵを含む出席率９３．５５％ 



 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告          田中(弘)幹事 

◎10 月 28 日（火）は、簡ガバナー補佐訪問日です。

例会時間を３０分延長して「クラブ協議会」を開

催します。 
◎11 月 11 日（火）は、泉ガバナー公式訪問日です。 
 

◆ニコニコ箱 
 芳 賀 会 員 誕生日に際して。 
 寺 井 会 員 欠席のお詫び！ 
 山 﨑 会 員 ２週連続台風が来ました。大変

忙しい思いをしています。皆さん気を付けて。

防水屋より。 
 本日分 18,000 円 累 計 489,000 円 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

「公式訪問に向けて」      田中(弘)幹事 
本日は「公式訪問に向けて」三大奉仕委員会にわ

かれて、討議をしたいと、思いますので宜しくお願

いいたします。 
また、発言要旨がまとまっておられる会員で未提

出の方は、例会終了後提出下さい。まとまっておら

れない方は、明日までにメールもしくはＦＡＸで事

務局に提出下さい。 
 
◆ローターアクト委員会      渡辺委員長 

関西大学ＲＡＣ創立５周年記念式典が、１０月５

日(日)に江坂東急インにおいてＩＭ第２組ガバナー

補佐 簡 仁一様はじめ多数のロータリアン・ロー

ターアクターの皆様にご臨席いただき、盛大に開催

されました。 

関西大学ＲＡＣ例会 １０月度予定 

  

１０月度は移動例会により、通常の定例会は

ございません。 

  

《今回担当：新 井 性 哲》 

クラブアッセンブリー 
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